



Augsburg, den 23.04.2018

Europa-Union Augsburg mit neu gewähltem Vorstand

Kontinuität bei der Europa-Union Augsburg auch im Jubiläumsjahr: Bei der Mitgliederversammlung am 23.04.2018 wurde Thorsten Frank einstimmig als Vorsitzender des gemeinnützigen Vereines wieder gewählt. Ebenfalls einstimmig im Amt bestätigt wurde auch die Stellvertreterin Isabell Fetzer sowie Max Weinkamm als Schatzmeister. Als Beisitzer sind weiterhin Klaus Hopp, Maria Gebhard, Sigrid Albrecht, Christine Kamm und Gertraud Fritscher sowie Peter Gebhard einstimmig gewählt worden. Angela Steinecker ist auf eigenen Wunsch ausgeschieden, neu hinzugewählt wurde Frederik Hintermayr. Rainer Gehrig und Manfred Link wurden als Kassenprüfer bestätigt. „Wer überparteilich für ein besseres Europa eintreten will, ist bei uns immer willkommen“ fasst der nun für zwei weitere Jahre gewählte neue und alte Vorsitzende Frank die harmonisch verlaufende Mitgliederversammlung des Vereines zusammen.

In seinem Rückblick wird klar, dass die Europa-Union in Augsburg gut aufgestellt ist. Ob Europawoche, Europatag, Veranstaltung zum Thema Sammelklagen im Rathaus, Stammtische mit dem estnischen und slowakischen Botschafter zu den EU-Ratspräsidentschaften in Augsburg, Pflege der Partnerschaft mit dem mouvement européen du Cher aus Bourges oder Beteiligung an der afa 2018 – die Europa-Union Augsburg ist präsenter geworden. „Da dies besonders viel ehrenamtlichen Einsatz von allen Beteiligten fordert, dankte der Vorsitzende sehr für diese außerordentliche Einsatzbereitschaft seitens des Vorstandes und der Mitglieder. Den Dank gaben die Anwesenden auch sogleich zurück „weil er maßgeblich mit dem persönlichen Einsatz des Vorsitzenden“ zusammenhänge, so Klaus Hopp und Max Weinkamm. Dank Spenden u.a. vom ehemaligen Vorsitzenden Dr. Horst Denzer ist der Verein auch finanziell besser aufgestellt als in früheren Jahren.

Für die Europawoche 2018 hat sich bereits mehrfach hoher Besuch angekündigt. Zum einen ist am 02.05. der Auftakt der bayerischen Europawoche in Augsburg mit einem Bürgerfest von 12 – 17 Uhr auf dem Augsburger Rathausplatz, an dem sich die Europa-Union als Partner beteiligt. Zum anderen laden Veranstaltungen wie „Macron - Vorbild für Europa?“ am Mo. 14.05. und der Gesandte der Bulgarischen Botschaft aus Berlin am Di. 15.05.18 zur EU-Ratspräsidentschaft Bulgariens ins Brauhaus 1516 am Hauptbahnhof. Darüber hinaus wird auch die Landesversammlung der Europa-Union Bayern am 29.-30.06. in Augsburg zu Gast sein. Und zur Freude aller Aktiven hat der Bayerische Landtag die Auszeichnung der Europa-Union Augsburg mit dem zweiten Platz beim Bürgerpreis 2018 angekündigt.

Der Kreisverband Augsburg der Europa-Union engagiert sich für Europa und die Fortentwicklung der Europäischen Union im Bereich der Stadt und des Landkreises Augsburg seit 70 Jahren. Die Europa-Union Augsburg ist überparteilich. Ihr gehören parteiungebundene Mitglieder, aber auch Mitglieder aus dem demokratischen Parteienspektrum an. Die Europa-Union Augsburg ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein und dient der Völkerverständigung.

(ca. 3097 Zeichen)